

La DBB appelle à la solidarité de la diaspora envers les sinistrés des intempéries

@rib News, 10/01/2020 Communiqué de la DBB Chers compatriotes, chers amis, Ce message vous est adressé suite à la catastrophe naturelle qui a une fois de plus frappé notre pays, à savoir les pluies diluviennes qui se sont abattues sur la périphérie nord de la ville de Bujumbura la nuit du samedi 21 décembre 2019. Comme vous l'avez certainement déjà entendu, cette catastrophe a causé la mort de 15 personnes, plusieurs blessés, plus de 120 maisons emportées par les eaux, etc.

Le Conseil d'Administration de la DBB, qui s'est réuni le lendemain à Louvain, a pris connaissance de la situation et voudrait témoigner la solidarité de la diaspora burundaise de Belgique envers les sinistrés de ces intempéries. Comme vous vous en souvenez aussi, une tragédie similaire avait déjà eu lieu en mars 2014 dans les quartiers Nord de Bujumbura et la diaspora burundaise de Belgique avait manifesté sa solidarité envers les victimes en apportant une aide financière aux sinistrés et son action avait été fortement appréciée. C'est pour cette raison que nous faisons une fois appel à votre générosité et à votre esprit de solidarité afin de venir en aide à ces populations sinistrées. L'intégralité du Communiqué